

Tel.: 06192 201 1544  
Fax.: 06192 201 71544  
Hotline: 0172 66 96 888  
E-mail: [info@main-taunus-stiftung.de](mailto:info@main-taunus-stiftung.de)  
Internet: [www.main-taunus-stiftung.de](http://www.main-taunus-stiftung.de)

Datum: 16. September 2019

## Medieninformation

### „Eine super Route“

Siebte Oldtimerrallye „Main-Taunus Klassik“ führten von Eschborn nach Flörsheim

„Bestes Wetter und eine super Route“: So fasst Landrat Michael Cyriax die diesjährige Oldtimerrallye „Main-Taunus Klassik“ zusammen. An der Route zugunsten der „Main-Taunus-Stiftung“, deren Vorsitzender der Landrat ist, nahmen 111 Fahrzeuge teil.

Den 1. Platz belegte Familie Sanders aus Flörsheim-Weilbach, gefolgt von Familie Otters aus Bad Soden. Der 3. Platz ging an Reiner Kuhl und Inge Wertgen aus Kelkheim. Einen Sonderpreis unter den Porsche-Fahrern erhielt Sven Kuch aus Schwalbach.

Die Route führte von der „Klassik Garage Kronberg“ in Eschborn über den Zauberberg in Kelkheim-Ruppertshain zum Flörsheimer Mainufer. Zwischendurch mussten Aufgaben gelöst werden. Mit einem neuen Wertungssystem war es möglich, dass quasi unmittelbar nachdem die ersten Fahrer im Ziel waren, das Ergebnis schon feststand. Nach Angaben von Cyriax kam auch die Route selbst bei den Fahrern sehr gut an.

Unterstützt wurde die Rallye von der Taunus-Sparkasse, dem Autohaus Weicker in Kelkheim, dem Autohaus Flebbe in Hattersheim, dem Porsche Zentrum Hofheim, der SVS Sachverständigen Stelle Frankfurt der Klassikgarage Kronberg und dem VW-Autohaus Schmitt in Flörsheim.

Am Rande der Rallye bekannte sich Cyriax zur gerade in Frankfurt eröffneten Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA). Die gesamte Region profitiere von ihr als Imagefaktor und Besuchermagnet. Die Autoindustrie solle nicht länger pauschal schlecht geredet werden. Mobilität im Auto bedeute für die Menschen Freiheit und sei für viele faktisch unverzichtbar.

Die Main-Taunus-Stiftung fördert und unterstützt Menschen im Main-Taunus-Kreis bei der Eingliederung und Betreuung sowie bei besonderen Notlagen. Gefördert werden auch Projekte in den Bereichen Bildung und Sport. Nähere Informationen zur Stiftung gibt es auf der Internetseite [www.main-taunus-stiftung.de](http://www.main-taunus-stiftung.de).